

3月
March

スマイル

立山町立立山北部小学校
第2学年 学年だより
令和4年度 3月号

1年のしめくくり

2日間の学級閉鎖が明け、教室には子供たちの元気な姿が戻ってきました。これまで以上に健康に留意して過ごしていきたいと思います。

卒業式という大きな行事に向けて準備が始まりました。2年生は、卒業式に向けて歌を練習したり、飾りを作ったりするなどして頑張っています。卒業を祝う会では、感謝の気持ちを込めてメダルを作り6年生に渡します。花で飾ったアーチも作り通してもらおう予定です。

また、子供たちは、どの学習でもこれまでに習ったことをしっかり身に付けようと復習に励んでいます。1年間のまとめがしっかりとできるように取り組みますので、今月もご協力をよろしくお願いいたします。



学習発表「スイミー」



2月4日(土)の学習発表には、たくさんのご参観ありがとうございました。音楽劇「スイミー」の発表に向け、子供たちはせりふを考えたり、歌やダンスを一生懸命練習したりしました。どんな時も前向きに取り組む姿は、とても素晴らしかったです。特に、せりふや動きを自分たちで、「こうしたほうがいい」「こう動いたほうがいい」と意見を出し合う姿は、少しでもよりよいものにしていきたいという思いがあふれていました。本番でもこれまでで一番いい演技をしようと意気込んでいて演技に熱が感じられました。どの子にも思い出深い取り組みになったのではないのでしょうか。

ぼくががんばったことは、声です。緊張したけど、自分の声を緩めずに強く言えたと思います。次、劇に取り組むときは、気持ちが伝わるようにさらにえんぎを工夫して取り組んでみたいです。

おすすめの学習

国語 ・「スーホの白い馬」の音読。・2年生の漢字のまとめ・漢字の部首の組み合わせ
算数 ・九九の暗唱・足し算・ひき算・いろいろな箱を探して形を見たり触ったりする
生活 ・小さなころの自分の様子を話す

雪と親しむ活動

2月9日（木）に、国立立山青少年自然の家で、「雪と親しむ活動」を行いました。活動内容は、「トントンの森」の散策と「チューブそり」です。前日に雪が降り、当日は青空が広がるという絶好のコンディションでした。トントンの森では、新雪に思いっきり飛び込んだり、坂を滑り降りたりと、ダイナミックに雪と親しんでいました。チューブそりでは、ロングコースを気持ちよく滑り降りていました。慣れてくるといろいろな体勢にチャレンジしスリルを味わいながら滑りを楽しむ子供もいました。



わたしはトントンの森に行き思い出が2つできました。1つ目は、トントンの森でうさぎの足あとを見たことです。はっきり見られたのでうれしかったです。2つ目は、トントンの森の途中で、とても長い尻滑りをしたことです。滑ってみるとスリルがあって少し怖かったですがとても楽しかったです。

詩を楽しもう

国語科の「詩を楽しもう」の学習で、自分で詩を作る学習をしました。1つの言葉から連想し、言葉と言葉をつなげながら詩を作っていました。できあがった詩を見ると、子供たちの自由な発想と表現に感動しました。

チャーハン
ねぎとたまごがおどってる
にくとごはんがうたってる
しょうがとごはんがわらってる
チャーシューとごはんがあそんでる
おいしい おいしい チャーハン

未来
未来はだれにも分らない
でもよそうすることなら
自分たちでかえることも
だから今からかえたい
未来

シール版画

図画工作科の「シール版画」の学習で、自分の表したい形をシールで切って版画にしました。ローラーを3回に分けて塗ることで、色が重なり合い、虹色の世界の中にあるような幻想的な作品に仕上がりました。

